



Cambrai

Se bouger, pour s'insérer

CHIFFRE CLÉ	
15	jeunes bénéficiaires
65	jeunes accueillis

Remobiliser vers une démarche d'insertion des jeunes résidents de la Maison d'Enfants à Caractère Social (MECS) Saint-Druon à Cambrai, par le biais d'une ouverture sur l'extérieur aux moyens d'actions ludiques et sportives.

ON INNOVE !

- Acquisition d'un parc de vélos pour rompre la sédentarité grâce aux mobilités douces.
- Les jeunes prendront part à un géocaching « insertion », loisir de plein air consistant à utiliser les fonctions de géopositionnement par satellite afin de rechercher des caches, balises ou énigmes dissimulées au fil d'un parcours préalablement conçu. Les jeunes participeront, à la fin du parcours, à un séjour sportif de cohésion itinérant dans les Ardennes Belges.

MOYENS MOBILISÉS

- Une coopération étroite avec les acteurs locaux de l'insertion à Cambrai. (Mission locale, France Travail...)
- L'association WiMoov pour le volet mobilité.
- Communauté d'agglomération de Cambrai.

PORTÉ PAR...

- L'association ARPE assure une mission d'utilité sociale par le biais des 3 pôles d'activité : Enfance Famille, Inclusion Sociale, Parcours Emploi.
- Implantée sur le Cambrésis depuis 1889, ARPE porte les valeurs d'engagement, de solidarité, d'humanisme et de respect des liens familiaux.
- Elle décline son offre de services selon plusieurs dispositifs dépendant des publics concernés. (Parenthèse, Le Regain, Perspectives etc...)

Crédits image : Département du Nord, Rémi CHENU



« Je m'appelle Erwan, j'ai 18 ans et je suis accueilli depuis 8 ans. Je suis très attaché à la structure et aux professionnels qui m'entourent. Je rencontre des difficultés dans mes déplacements car je ne connais pas bien les administrations de mon secteur. Le géocaching me permettra de les situer et de connaître leur utilité. Je suis aussi un adepte d'activités sportives, le séjour itinérant dans les Ardennes belges me donnera l'opportunité d'en découvrir et d'en pratiquer un grand nombre, tout en cohésion et esprit d'équipe avec mes camarades. »

Erwan,

Bénéficiaire, hébergé par l'association ARPE à la MECS Saint-Druon à Cambrai

Pour plus d'actualités, rendez-vous sur : lafondationdunord.org, notre compte X : [@FondationNord](https://twitter.com/FondationNord) et notre LinkedIn : [@Fondation du Nord](https://www.linkedin.com/company/fondation-du-nord)

